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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Großwärmepumpen in der Fernwärmeversorgung Bremerhavens und Bremens 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie beurteilt der Senat die Vorschläge und Pläne des HIC (HIC Hamburg 
Institut Consulting GmbH) Teile der Bremerhavener Fernwärmeversorgung 
mit Flusswasser-Wärmepumpen zu versorgen, die im Rahmen der 
Enquetekommission entstanden sind? 
 

2. Wie viele Menschen könnten damit nach Einschätzung des Senats potenziell 
versorgt werden? 
 

3. Welche Instrumente kann der Senat nutzen, um die Installation von 
Flusswasser-Wärmepumpen in Bremerhaven und Bremen zu unterstützen? 
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